

BDEW

Hildegard Müller im Amt bestätigt

[24.10.2012] Hildegard Müller bleibt Vorsitzende der Hauptgeschäftsführung beim Bundesverband der Energie- und Wasserwirtschaft (BDEW). Das hat der Vorstand einstimmig beschlossen.

Der Vorstand des Bundesverbands der Energie- und Wasserwirtschaft (BDEW) hat Hildegard Müller, Vorsitzende der BDEW-Hauptgeschäftsführung, einstimmig im Amt bestätigt. Müller führt den Verband seit Oktober 2008. „Der BDEW hat sich unter der Führung von Hildegard Müller in einem immer komplexeren Marktumfeld zum zentralen Ansprechpartner für Politik und Öffentlichkeit in Berlin, Brüssel und den Bundesländern entwickelt“, kommentierte BDEW-Präsident Ewald Woste.

(bs)

Stichwörter: Politik, BDEW, Ewald Woste, Hildegard Müller